

Agricultura por contrato centra intercambio para la elaboración de la Política de Ge

Categoría: Agricultura Gobierno

Creado: Martes, 16 Noviembre 2021 15:52

Escrito por agricultura

Visto: 300

El Grupo Temporal para la elaboración de la Política de Gestión Integral de la Agricultura Cubana intercambió este viernes con expertos de FAO Américas sobre la agricultura por contrato como modelo de negocio para el sector agropecuario y forestal. La formulación de dicha Política forma parte de la implementación de las 63 medidas para dinamizar la producción agropecuaria en Cuba.